

Prentsa oharra

Nota de prensa

Declaraciones de Marisol Garmendia, concejala delegada de Impulso Económico y Empleo, Ecología y Salud Pública, sobre el proyecto de presupuestos de San Sebastián para 2023:

“Este presupuesto 2023 centra la acción política en la cohesión social y la lucha contra las desigualdades, de las y los donostiarras y de los barrios más vulnerables, a través de políticas de empleo, vivienda y regeneración urbana integral, especialmente en el Distrito Este.

Políticas de empleo para colectivos más necesitados, como mujeres y parados de larga duración, a los que ofreceremos una oportunidad de formación y empleo digno, pero también para los jóvenes donostiarras, cuyo talento queremos retener en San Sebastián. Son claves en la estrategia de reforzarnos como ciudad de la ciencia y la innovación. Políticas de empleo y de I+D+I, a las que vamos a destinar 20 millones de euros.

Apuesta por el empleo cualificado en ciencia e investigación, por retener el talento local y atraer nuevas inversiones, empresas e investigadores, con un proyecto muy importante: 7,5 millones para la apertura del Talent House 2, que estará en marcha en el segundo semestre del año con nuevos espacios de oportunidad y de estancia para las y los emprendedores donostiarras y el ecosistema de ciencia e innovación de la ciudad. Recordamos que en el sector de ciencia e innovación que trabajan más de 6.000 personas, lo que supone 5% del empleo total de la ciudad.

También este presupuesto aborda el reto de la transición verde y energética, incidiendo en el compromiso del Ayuntamiento donostiarra en la lucha contra el cambio climático: 1 de cada 3 euros son para inversiones verdes en los próximos cuatro años. Para este año 2023, más del 20% de las inversiones del presupuesto se destinan a infraestructuras verdes, electrificación de Dbus, eficiencia energética, gracias a los fondos Next Generation que inciden especialmente en acelerar la transición verde de la economía española y la agenda urbana de las ciudades”.

Prentsa oharra

Nota de prensa



En esa apuesta por la transición verde de San Sebastián, se enmarca el apoyo a la mejora de la eficiencia del transporte público, con la electrificación de la flota de Dbus, pero también al impulso decidido del uso del transporte público entre la ciudadanía donostiarra, con la garantía de aplicación del 50% de descuento en Dbus y el resto de modos de transporte a través de la MUGI para las miles de donostiarras que utilizan a diario Dbus y otros modos de transporte.

Este presupuesto también refleja el compromiso por mejorar la calidad de los espacios residenciales y urbanos, fundamentalmente, en el Distrito Este, con la operación pionera de regeneración integral en Altza, que comprende la rehabilitación eficiente de edificios, espacios urbanos y políticas de empleo, a las que se van a destinar 14 millones en esta legislatura o la construcción del campo de fútbol de Merkear, con 4,5 millones de euros.

Y en ese sentido, hay una apuesta inequívoca por la mejora de los servicios urbanos más cotidianos, como la mejora de los parques y jardines, la limpieza viaria y la recogida de residuos, con un incremento del gasto en materia de Mantenimiento Urbano del 15%.